



## Annette Jellinghaus verabschiedet

**Text: Frau Arling**

Annette Jellinghaus nach 40 Jahren Schuldienst verabschiedet

Am letzten Schultag vor den Sommerferien wurde Annette Jellinghaus in einer kleinen Feierstunde in der Oberschule Sölgen nach 40 Jahren aktiver Lehrertätigkeit in den wohl verdienten Ruhestand verabschiedet. Schulleiterin Maria Lau würdigte die Verdienste der angehenden Pensionärin und überreichte ihr die Dankeskunde des Landes Niedersachsen verbunden mit den besten Wünschen für die Zukunft.

Annette Jellinghaus kam im Sommer 1974 nach ihrem Studium an der Universität Hannover als Lehramtsanwärterin an die Realschule nach Sölgen. Nach ihrem 2. Staatsexamen wurde sie verbeamtet und unterrichtete ununterbrochen bis zum Schluss die Fächer Englisch und Sport. Generationen von Schülern hat sie auf ihren Weg ins Leben begleitet und viele Schulreformen durchlebt, wie die Auflösung der Orientierungsstufe 2004, die Zusammenlegung der Haupt- und Realschule 2009 sowie die Neueinführung der Oberschule in Sölgen 2012. Zum Unterrichten gehörte deshalb auch in den letzten zehn Jahren ihrer Lehrertätigkeit einständiger Standortwechsel zwischen dem ehemaligen OS-Gebäude und dem Realschulgebäude. Annette Jellinghaus war über viele Jahre Personalratsvorsitzende und Fachbereichsleiterin für das Fach Englisch. Im Schuljahr 2012 übernahm sie vorübergehend den Posten als kommissarische Konrektorin. Das Kollegium und Personal der Oberschule Sölgen verabschiedete sich bei ihrem Urgestein mit einem vorgetragenen Lied, das noch einmal viele gemeinsame Erlebnisse in Erinnerung rief, sowie mit einer Orchestereinlage der ganz besonderen Art. Annette Jellinghaus zeigte sich sichtlich gerührt und bedankte sich für die vielen guten Wünsche und netten Gesten. „Auch wenn der Abschied mir doch etwas schwer fällt, so freue ich mich auf meinen Ruhestand und darüber, dass ich meinen Stundenplan nun selbst bestimmen kann und ganz viel Zeit für meine Familie habe. Neben Haus- und Gartenarbeit wollen mein Mann Holger und ich nun öfters mal verreisen und unsere gemeinsame freie Zeit genießen.“ Am Schluss der Feierlichkeit überraschte das Kollegium Annette Jellinghaus noch mit einem Feuerwerk.